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We are a true and original Italian brand, based on Made in Italy philosophy. Attention to the product 
is at the core of the process, but we want you to enjoy your passions as well and to be able to free your 
emotions more and more every day. We have an Outdoor DNA. We collaborate with partners such as 
Gore-Tex® and Vibram® to obtain the highest functionality from a technical approach and we use fine 
leather to ensure our touch of exclusivity together with the guarantee of supreme fit quality and walking 
comfort. But never forget that Italian culture, taste and style are rooted in our know-how. As a result of 
all this, we produce the highest quality handmade footwear in Italy in full respect of our ancient footwear 
tradition.

Die Kultur, das Erscheinungsbild für das Produkt und die Philosophie “Made in Italy“ machen unseren 
Authentischen Charakter einer italienischen Marke aus, unverfälscht und original. Wir beschreiten 
innovative und originelle Wege, um deine Leidenschaften zu fördern und Gefühle für jeden Tag zu befreien. 
Außerdem stellt die Exklusivität, die sich durch die Verwendung  hochwertiger Leder, die innovativste 
Funktionalität und Technik, die sich aus einer Outdoor-DNA ableiten, und sich durch die Zusammenarbeit 
mit Partnern wie Gore-Tex® und Vibram® auszeichnet, unseren grundlegenden Wert in Bezug auf 
Passformqualität und Gehkomfort dar. Schließlich sind die Kultur, das Design und der Italienische Stil 
Werte, die im “Können” unserer Handwerkskunst verwurzelt sind und den handgefertigten Schuhen von 
höchster Qualität ihre Form verleihen, unter Beachtung der antiken Tradition der Schuhfertigung.


